



「ロータリーを祝おう」

2004-2005 年度国際ロータリーのテーマ

RI 会長 グレン E. エステス Sr.
第 2640 地区ガバナー 中島治一郎

海南東ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

第 1383 回創立 30 周年記念例会・式典 平成 17 年 1 月 8 日(土)

於 ロイヤルパインズホテル 2F 16:30~20:30

1. 開会点鐘 会長 上中嗣郎
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. 故会員に黙祷
5. 出席報告
会員総数 69 名 出席者数 69 名 出席免除会員 1 名
出席率 100% 前回修正出席率 83.58%

6. 開会の辞 実行委員長 上南雅延

皆さん、新年明けましておめでとうございます。本日、ここに海南東ロータリークラブ創立 30 周年記念式典を開催いたします。和歌山県知事様はじめ、ご来賓の皆様には、年初めで大変ご多忙のところ、本式典にご臨席を賜り、心より厚く御礼を申し上げます。顧みますと、1975 年 7 月 14 日、海南ロータリークラブをスポンサーとして、25 名のメンバーでスタートした、我が海南東ロータリークラブは、現在 69 名の会員を擁し、会員数では地区内で 5 番に位置するまでとなりました。創立以来、地域社会に対する奉仕活動や、韓国・台湾との国際交流、さらにはフィリピンでの国際奉仕に努めて参りました。そして数多くの奉仕活動に思い出を残しながら、ここに 30 周年を迎える事が出来ました。これもひとえに、先輩ロータリアンはじめ、多くの方々のご努力と、ご協力、そしてロータリーの奉仕活動にご理解ある奥様、家族の皆様方のご協力の賜物と、深く感謝を申し上げる次第でございます。30 周年実行委員会は、昨年 6 月に急遽組織され、記念事業・式典・祝宴・記念誌等について協議を戴き、記念事業については、IDM に於いて会員のご意見を伺いました。当クラブでは、昨年 1 月 14 日 地区 2 組のインターシティ・ミーティングの開催・ガバナーエレクトの応援態勢作



り・次年度の地区大会の開催等ロータリー行事が多くなることもあり、30 周年記念は、出来る限り質素にすることといたしました。本日の式典・祝宴は、例年の新年夫婦例会を兼ねさせて戴き、記念式典例会とさせて戴いた次第でございます。本年度国際ロータリーのテーマは、「ロータリーを祝おう 100 年の歩み」となっています。世界の各地でロータリーの 100 年を祝うイベントが行われています。本日は誠に質素な式典・祝宴ではございますが、私共のロータリー活動の 30 周年と言う節目を、会員と共に祝い戴けますれば幸に存じます。

7. 式辞 会長 上中嗣郎



皆様方にはご家族おそろいで清々しく新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。ご来賓の皆様方には、新年多忙の折ご臨席を賜り心より厚くお礼申し上げます。我、海南東ロータリークラブは 1975 年 7 月 14 日に誕生し、本年 30 周年を迎えることが出来ました。お陰をもちまして今、当 2640 地区で有数のクラブに成長致しました。平尾寧章君がガバナーに推挙され、今ガバナーエレクトに就任しておりますことも誇りとするところでございます。これもひとえに、創立にご尽力頂きましたスポンサークラブの海南 RC 様、そして先輩諸兄のたゆまぬご努力、また私たちを取り巻くロータリーファミリーのご理解とご支援の賜と感謝申し上げます。この意義深い 30 周年をお祝いすると共に、地域社会の活性化に努力し、世界の人々と友情の輪を広げ「奉仕の理想」に向かって前進していかなければ成りません。皆様方も心を痛められていることとありますが、2 週間前にスマトラ沖で発生した地震による「大津波」によつ

四つのテスト

真実かどうか 好意と友情を深められるか
みんなに公平か みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：上中嗣郎 幹事：岩井克次 SAA：横出 廣

て、不幸にして亡くなられた14万人を超える人々のご冥福をお祈りすると共に、この地域の支援に参加しなければならないと思います。会員皆様のご協力をお願い致します。ロータリーの100年にわたる「超我的奉仕」、我がクラブ30周年の「友情と奉仕」の歴史を糧とし、「前進」を続けるロータリアンであることを誓い、式辞と致します。

8. 祝辞

第2640地区ガバナー 中島治一郎様



国際ロータリー生誕100周年の意義ある年度に創立30周年をお迎えになる海南東ロータリークラブの皆様へ心より祝意を表します。海南東ロータリークラブは地区5番目の会員数を擁し、平均年齢も50歳代をキープしておられるバラ

ンスの取れた、チームワークの優れたクラブと認識しております。今年度はこの30周年記念事業、IM2組の主催と多忙の中、次年度地区ガバナーとして、平尾寧章氏をバックアップして下さることになった事に心より敬意を込めて謝意を表します。クラブから地区ガバナーを出しますと、クラブが一体となり、ますますチームワークが良化し、会員さんにやる気が強まって参ります。2640地区になくはならないリーディング・クラブとして発展されますことに間違いないと予測致しております。新しいロータリーの世紀に地区ガバナーを擁して、私たちの模範としてご活躍くださいますことをご期待申し上げます。

和歌山県知事 木村良樹様
海南市長 神出政巳様
野上町長 黒西健司様

9. 記念事業報告 実行副委員長 宮田敬之助

創立30周年の記念事業の報告を致します。会員からのアンケート、IDMでの協議の結果を基に、時計塔と電光表示盤を市に寄贈する事に致しました。設置場所は海南駅前広場で、当クラブの20周年の記念事業で建立した万葉の歌碑と同じ広場中央の石囲みの中です。電光表示盤で、その時々の海南の行政、地場産業、商店街等の催しの案内を致します。又、ロータリー情報も流し、私達の活動を地域の人々に知って頂ければと思っています。以上、記念事業の報告とさせていただきます。



10. 幹事報告

メーキャップ
有田南RC 平尾寧章君 12/21
和歌山RC 花畑重靖君 12/21
例会臨時変更

海南RC 1月12日(水) 1月12日(水)
18:30~ 美登利
和歌山RC 1月19日(水) 1月19日(水)
18:00~ 加太「あたらし屋」

11. 目録贈呈(海南市長へ)



12. 閉会の辞

実行副委員長 岡田雅昭



本日、ご来賓の皆様方には新年早々にも拘わりませず、ご臨席をいただき、また、過分なご祝辞を賜り、本当に有り難うございました。創立時、25名で発足した私たちのクラブも現在、69名の大世界帯となりました。この間、かけがえのない友人を弔うこともございましたが、今では、ガバナーを送りだせるまでに充実した中堅クラブの一つに成長したと自負致しております。

この30周年を節目に、また、気持ちを新たにしていって、ロータリーの模索と研修に努めて参りたいと思います。本日は、有り難うございました。

13. 閉会点鐘

14. 次回例会

第1384回例会 平成17年1月17日(月)
12:30~ 海南商工会議所

創立30周年記念祝宴

開演の挨拶をする塩崎会長エレクト



「祝いの舞」

「手に手つないで」

有り難う
ございました。

